



CURC entrega 146 nuevos profesionales al país

Recibieron su título profesional egresados de ingeniería Agroindustrial, licenciaturas en Administración de Empresas, de Comercio Internacional, técnicos en Alimentos, Agroexportación y en producción Agrícola.



Los graduandos fueron acompañados por sus seres queridos.

En un acto solemne de graduación, 146 jóvenes recibieron su título universitario en el Centro Universitario Regional del Centro (CURC) de Comayagua. El evento fue presidido por el rector de la Universidad Nacional

EL DATO

También se entregaron cien distinciones honoríficas: Una medalla Magna Cum Laude y 99 de Cum Laude.

Autónoma de Honduras (UNAH), Francisco J. Herrera Alvarado, el director del CURC, Julio César Turcios y la secretaria general de la UNAH, Patricia Sánchez.

"La universidad se viste de gala siempre que nos corresponde, y este día hemos entregado 146 títulos profesionales, incluido uno post mortem", dijo el rector Herrera Alvarado, al mismo tiempo que manifestó sentirse orgulloso de poder acompañar al director Turcios en este importante evento académico. Los nuevos profesionales egresaron de las

carreras de ingeniería Agroindustrial, licenciaturas en Administración de Empresas y de Comercio Internacional, así como de los técnicos en Alimentos, Agroexportación y en producción Agrícola.

"Estamos en deuda (con el CURC-UNAH) porque necesita abrir más carreras, más infraestructura; desafortunadamente no estamos recibiendo el 6% - del Presupuesto General de la República- que la Constitución nos otorga, y por lo tanto eso nos ha dado grandes dificultades".

UNAH reconoce trayectoria del embajador de Francia

El rector le agradeció al diplomático su preocupación por la situación política del país y por mantenerse apegado a la autodeterminación de los pueblos.

La Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), a través de la Rectoría y Vicerrectoría de Relaciones Internacionales (VRI), entregó un reconocimiento especial al embajador de Francia, Emmanuel Pineda, por su destacada labor y apoyo brindado al proceso de internacionalización de la educación

superior en el país. La UNAH y la Embajada de Francia a lo largo de los años han fortalecido su relación mediante la gestión en cooperación internacional, con el compromiso firme de la mejora continua de la calidad educativa y la promoción del intercambio académico entre ambas partes. Durante este evento se destacó la labor que



Con homenaje de despedida, UNAH reconoce trayectoria del embajador de Francia, Emmanuel Pineda.

realizó el embajador de Francia, al promover la cooperación internacional y cultural que ha sido fundamental para abonar en el logro de objetivos institucionales y brindar oportunidades a los estudiantes de la UNAH. Por su parte, el rector Herrera Alvarado, le agradeció al diplomático su preocupación por la situación política del

país, quien se manifestó apegado a la autodeterminación de los pueblos, al derecho internacional y a los principios de la diplomacia sin inclinar la balanza, "su conducta lo marcará y su legado en Honduras no será en vano", remarcó el rector. Este significativo evento se efectuó en el edificio Alma Máter de Ciudad Universitaria.

CURLA recibirá 15 millones de lempiras

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Francisco J. Herrera Alvarado sostuvo una reunión con la Comisión Especial de Educación del Congreso Nacional en donde expuso la problemática que enfrenta el Centro Universitario Regional del Litoral Atlántico (CURLA). Después del encuentro, el rector anunció que se destinará 15 mi-

llones de lempiras de forma inmediata para atender la emergencia en este campus académico con sede en la ciudad de La Ceiba. Asimismo, dieron a conocer que se creó una comisión especial multipartidaria que está integrada por todas las bancadas políticas con representación de los diputados de Atlántida para buscar soluciones a los problemas expuestos.

UNAH y CICESCT firman convenio

La Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) y la Comisión Interinstitucional contra la Explotación Sexual, Comercial y Trata de Personas de Honduras (CICESCT) suscribieron un convenio con el propósito de articular esfuerzos para establecer estrategias, programas, proyectos o actividades en conjunto contra la explotación sexual,

comercial y la trata de personas en Honduras. Se diseñarán, también, programas de educación no formal en temas relacionados con la explotación sexual, comercial y trata de personas, así como protocolos de investigación en los temas centrales del convenio, además de brindar apoyo interinstitucional para el desarrollo y ejecución de actividades a realizarse.

Estudian convenio académico con Brasil

Con el fin de firmar un convenio de cooperación, autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) y del Instituto Carlos Chagas de la Universidad de Río de Janeiro, sostuvieron el primer acercamiento bajo el

acompañamiento de diplomáticos de la embajada de Honduras en Brasil. Las autoridades de ambas instituciones desarrollaron la agenda alrededor de la cooperación en conocimientos para que médicos egresados de la UNAH cursen especialidades en este instituto.

Capacitan sobre escritura científica

Docentes de las carreras adscritas a la Facultad de Ciencias recibieron la capacitación sobre escritura científica, con el propósito de incrementar la publicación de artículos en revistas especializadas.

Esta actividad académica estuvo a cargo del doctor

Gustavo Adolfo Fontecha, en cumplimiento de una programación de 10 horas desde el 30 de junio hasta el 28 de julio, en el edificio J1 de Ciudad Universitaria, informó Sara Padilla, integrante de la Comisión de Capacitación de la Facultad de Ciencias.

LACCEI: Ingeniería recibe credenciales

Nuestra facultad fue reconocida en el ámbito internacional, al recibir las credenciales de inscripción ante el Latin American and Caribbean Consortium of Engineering Institutions (LACCEI), informó el decano de Ingeniería, Joaquín Gross.

El LACCEI está integrado por instituciones que ofrecen programas académicos con el propósito de facilitar y promover la colaboración global en el avance y la mejora continua de la educación, la práctica, la investigación y la innovación en ingeniería y tecnología.

Presentan libro sobre corrupción

El Instituto de Investigaciones Económicas y Sociales (IIES) presentó el libro "La corrupción en Honduras: una visión desde la economía", que detalla el índice de riesgo de la corrupción para el período 2001-2021, enfocados en salud, educación, infraes-

tructura y subsidios. "Analizamos estos sectores como cuatro pilares claves para el desarrollo económico y hemos visto que los riesgos de corrupción son muy altos", dijo Ricardo Matamoros, director del IIES de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras.



Arnulfo Ramírez de la Costa, Jorge Alberto Amaya y Guillermo Varela.

Académicos: Lempira no fue un mito

“Tres tipos de testigos comparecieron, los que estuvieron en Cerquín y vieron a Rodrigo Ruiz dar muerte a Lempira”, según investigación expuesta por historiadores.

La Librería Universitaria y la Carrera de Historia, desarrolló el conversatorio “Lempira, una visión histórica, geográfica y cultural”, con la exposición de los historiadores Arnulfo Ramírez de la Costa, Jorge Alberto Amaya y Guillermo Varela.

“En 1926 el Congreso Nacional abrió el debate para nombrar a la moneda porque antes era conocida como peso, además hubo un debate entre llamarla Morazán o Lempira, y ganó el segundo,

EL DATO

En el conversatorio se mostraron varios videos que dan por hecho información del cacique Lempira.

por lo que se aprobó mediante decreto 102”, resaltó el doctor Amaya.

Docente brinda conferencia en California



El profesor de la UNAH, Carlos Coca.

El autor del libro Creando empresas de valor, Carlos Coca, jefe del Departamento de Administración de Empresas de UNAH-Valle de Sula, brindó una conferencia y clase magistral ante la comunidad hondureña y la Cámara de Comercio Hondureña en Los Ángeles, California, Estados Unidos.

Coca es docente, consultor y asesor empresarial.

UNAH tendrá gimnasio académico



Personal técnico instala las máquinas del gimnasio académico.

La Escuela de Ciencias de la Cultura Física y Deportes tendrá un nuevo espacio denominado gimnasio académico, destinado al desarrollo de asignaturas que requieran prácticas deportivas académicas. Las referidas instalaciones

funcionarán en el primer nivel suroeste del Palacio Universitario de los Deportes de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), en donde anteriormente se desarrollaban las prácticas del equipo de alto

rendimiento deportivo de Taekwondo.

“Son más de 25 máquinas que se están instalando. El uso no es libre, será a través del docente con la asignatura que lo requiera y de acuerdo con una programación de la clase”, informó Olga Dubón, gerente general del Palacio de los Deportes. Esta unidad académica elabora un reglamento para el uso de este espacio y se comprarán insumos para el uso, revisión y limpieza de estas máquinas.

Ramírez Luengo visita la UNAH

La Librería universitaria, presentó al escritor, lingüista y académico de la Universidad Complutense de Madrid, José Luis Ramírez Luengo, con su obra “Estará tu nombre en todo”. “El primer misterio que tiene el lector es el “tú” del título. Estará tu nombre en todo porque, página a página, el lector o lectora intentará atribuirle un sujeto al posesivo. Y nunca



El escritor José Luis Ramírez Luengo y docentes de la UNAH.

le quedará claro y debe descubrir a que se refiere a una ciudad, a un continente, a un hombre en particular, a una categoría. La idea cen-

tral es entender el español de América, y su lógica, es decir entender la multiplicidad de rangos que existen no es casual”, explicó.

Adjudican espacio a estudiantes



Participantes en el evento realizado en Colombia.

Radio: UNAH expone en Colombia

El jefe de producción audiovisual de la UNAH, Carlos Alvarenga, disertó en la edición número 20 de las Radios Universitarias de Colombia, donde presentó avances en temas de comunicación radial en la Máxima Casa de Estudios. Asimismo, durante

su estadía ha impulsado la posibilidad de firmar convenios con diversas casas de estudio diseminadas en América. Presentamos “la creación de una radio universitaria y podcast” y se destacó el papel de la nueva Radio Comunica, dijo Alvarenga.



Estudiante recibieron las llaves del espacio físico en donde se instalarán.

Adjudican espacio a estudiantes

La Asociación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias Sociales recibió instalaciones en el cuarto piso del edificio F1, en donde funcionará el órgano de autogobierno estudiantil, informó la decana Carmen Julia Fajardo. Las llaves de este espacio

físico fueron entregadas a Wendy García, presidenta de la asociación, estudiante de la Carrera de Trabajo Social; Jorge López, representante de la Carrera de Psicología; Jeffrey Suazo, de la Asociación de la Carrera de Trabajo Social y Pablo Madrid.



Los atletas Punas compitieron en San Salvador, El Salvador.

UNAH cosecha medallas en Juduca 2023

La Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) obtuvo 12 medallas de oro, 17 de plata y 25 de bronce, conquistadas por varios de los 162 atletas pumas que participaron en las 10 disciplinas inscritas en los Juegos Deportivos

Universitarios Centroamericanos (Juduca) 2023. Durante el 11 al 15 de julio, los atletas de la Alma Mater demostraron su talento, valentía y práctica deportiva en el desarrollo de cada una de las competencias a las que se enfrentaron